



**LE DAN CON TODO.** Les ha dado por llamarla “la joya de la corona” por la importancia que tiene en términos políticos y económicos, aunque su población es pequeña, desde hace años fue gobernada por delegados y alcaldes cercanos a Ricardo Monreal, es la alcaldía Cuauhtémoc. Es tal su importancia que, contra Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa, existen 17 quejas ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), dicen que todas, cortesía de Morena, mismas que se acumularon a lo largo de la campaña y el proceso electoral. La maquinaria de los Monreal acusó a Rojo de la Vega en al menos ocho ocasiones de Violencia Política en Razón de Género, también por actos anticipados, calumnia, coacción de voto, indebida colocación de propaganda e incluso por violación del interés superior de la niñez; varias de estas se han desechado, pero de ese tamaño es el interés que mueve a los opositores en contra de la activista que los derrotó en las urnas.

**ANDA ATENTA** Quien anda con un ojo al gato y otro cuidando sus intereses es la alcaldesa en Alvaro Obregón, Lía Limón y es que, aunque insiste en que le robaron la elección y sigue los causes legales para impugnarla, dedica lo que le queda de tiempo a atender la problemática que presenta la demarcación e incluso ya anunció que será sede de los Juegos Internacionales del Orgullo #LGBTQ+.

**MIETEN MANO.** Tras la detención de 10 policías municipales de Nicolás Romero, investigados por su presunta colusión con una célula del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), el recientemente nombrado secretario de Seguridad en el Estado de México, Cristóbal Castañeda, planteará una nueva estrategia en los municipios para mejorar su desempeño, siempre respetando su autonomía, dice el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte.

